

Tagesordnung, öffentlicher Teil

I. Öffentlicher Teil

1. Fragen der Einwohner
2. Information des Ortschaftsrates über die Haushaltssatzung mit Haushaltsplan für das Haushaltsjahr 2020
3. Informationen, Anfragen, Verschiedenes

zu Punkt 1

keine Fragen

zu Punkt 2

Ortsvorsteher Geörg erläutert den Sachverhalt. Unter anderem soll in der Nächsten Gemeinderatssitzung über die Erhöhung der Grundsteuer entschieden werden.

Die durchschnittlichen Hebesätze liegen bei den NOK-Gemeinden bei der Grundsteuer A bei 359 v.H. – bei der Grundsteuer B bei 374 v.H.

Die maximalen Werte bei der Grundsteuer A liegen bei 420 v.H. und bei der Grundsteuer B bei 430 v.H. Hüffenhardt würde auch nach der Erhöhung noch unter diesen maximalen Werten liegen, jedoch etwas höher als die Durchschnittssätze.

Ortschaftsratsrat Hagendorn spricht sich gegen eine Erhöhung der Grundsteuer aus.

Dieser Einschätzung schließen sich mehrere Ortschaftsräte an

Ortsvorsteher Geörg stellt die geplanten Maßnahmen der Gemeinde vor:

- IT-Ausstattung Rathaus
- Malerarbeiten am Feuerwehrrätehaus Hüffenhardt
- Straßensanierung, hier Ausbesserungsarbeiten
- Neues Klassenzimmer sowie ein neues Rektorat in der Grundschule
- Erschließung Baugebiet Hälde
- Neue Wasserleitung am Friedhof in Kälbertshausen
- Umrüstung der Straßenbeleuchtung auf LED

zu Punkt 3

das Corona-Virus hat vieles im öffentlichen Gemeindeleben lahmgelegt

- kein Kindergarten
- keine Schule
- keine Feste möglich
- keine Vermietung vom Bürgerhaus usw.
- keine Vereinsaktivitäten
- die Spielplätze sind gesperrt
- der Jugendtreff ist geschlossen
- das Backhaus ist geschlossen
- Beerdigungen können nur im engsten Familienkreis stattfinden

Die Wasserleitung für den Friedhof wird Mitte bis Ende Mai erneuert. In dieser Zeit wird der Vorratsbehälter durch den Bauhof gefüllt, sodass immer Gießwasser vorhanden ist.

Die Lehrpfadschilder werden noch aufgestellt.

Friedhof und andere Grünanlagen werden gerichtet.

Bei Bestattungen unter Bäumen sind die Rosen ausgetauscht worden, es wurde die Erde erneuert.

Am Ortseingang von Barga kommend werden noch Blumen eingepflanzt.